

Schiessen

Erfolgreichster Jungschützenkurs der letzten Jahre



Die Jungschützen der SG Wiliberg-Hintermoos waren in diesem Jahr so erfolgreich, wie seit 2006 nicht mehr

Bild: hbw

Mit der Schlussreinigung der Sportgeräte im Schützenhaus Reitnau wurde der diesjährige Jungschützenkurs der SG Wiliberg-Hintermoos abgeschlossen. Zu dem vom Verein anschliessend offerierten Imbiss, fand sich auch der Vereinspräsident Christian Schär ein. Der Kurs 2019 war sehr erfolgreich und dennoch kamen auch Punkte zur Sprache, die für 2020 von Seite Leiterteam und Jungschützen gemeinsam verbessert werden können.

Der Präsident gratuliert zu den verschiedenen Spitzenplätzen, welche letztmals 2006 in diesem Umfang zu verzeichnen waren. Er hofft, dass davon etwas an den Verein zurückgegeben wird, indem die Jungschützen aktiv in der Schützengesellschaft mittun. Dies

ist für 2020 mit dem Eidg. Schützenfest in Luzern, für Jungschützen besonders attraktiv, findet doch ein Eidgenössisches nur alle fünf Jahre statt.

Das Bild stammt vom letzten Kurstag und zeigt Jungschützenleiter Fabian Zimmermann mit der am Wettschiessen vom BSV Zofingen gewonnenen Wanderstandarte. Der Jungschützen-Jahresmeister Silas Burgherr in der hinteren Reihe, helles Shirt, der zudem in der Jungschützen-Bezirksjahresmeisterschaft den 3. Rang belegt und sich als siebtbesten Jungschütze im Kanton für den Einzelfinal qualifiziert hat. Die Gruppe, bestehend aus vier Jungschützen, feierte am Kantonalen Gruppenfinal mit dem 5. Rang noch das Sahnehäubchen.

HBW